



Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'une mère à la suite d'un incendie rue Vistule

« Dans la nuit de mercredi à jeudi, une femme et son enfant de 18 mois ont été grièvement brûlés dans l'incendie de leur immeuble, situé rue Vistule, dans le 13^e arrondissement.

J'ai appris hier soir, avec une vive émotion et une profonde tristesse, le décès de la mère, des suites de ses blessures.

Au nom de Paris et en mon nom personnel, j'adresse mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches, ainsi que mes vœux de prompt rétablissement à son enfant toujours hospitalisé. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr